
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校保健各係計画について 

①学校保健計画、②学校安全計画、③性に関する年間指導計画、④学校給食年間指導計画 

 について報告しました。各計画については昨年度末に見直しと改善を行い、今年度４月の職員会議

において全教職員に周知徹底しております。「安全・安心で温かな教育環境づくり」は令和７年度学

校グランドデザインの重点目標の一つになっております。保健安全部、教職員一丸となってグラン

ドデザインの実現に向けて取り組んでまいります。 

（２）保健安全部各係における主な成果と今年度の重点的取組について 

① 保健指導係：様々なケースを想定して職員のシミュレーション訓練を実施し、一定の成果が得    

られました。今年度はけが等の未然防止を重点目標の一つとして取り組みます。 

② 給食食育係：食物アレルギーへの対応手順・書類の整理を行いました。より一層の安全・安心    

な給食の提供について職員研修を実施し、日々の給食支援にいかしていきます。 

③ 環境教育係：３Rの理解啓発と授業等での取組により、校内廃棄物量を抑制することができま   

した。安全・安心な児童生徒の清掃活動に向けて、手順等の整備を進めます。 

④ 防災安全係：コロナ禍で中止していた引き渡し訓練を再開し、実施の手順や方法等について確     

認することができました。安全点検の方法、内容等について見直しを行います。 

 ※各係における成果と課題をもとに、RPDCAサイクルにより改善に取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

令和７年度学校保健委員会だより① 
県立水戸飯富特別支援学校 令和７年７月 

 本校では児童生徒の心身の健康保持、学校保健の推進向上を図ることを目的として、学校保健委

員会を年２回開催しています。今年度の第１回学校保健委員会は来校とオンラインの併用で実施

し、学校歯科医 島袋先生、PTA保護者代表１名にご参加いただきました。委員会では、保健安全

部各係計画、保健指導係、給食食育係、環境教育係、防災安全係から昨年度までの成果と課題、今

年度の取組について報告した後、下記のとおり意見交換を行いました。 

 

『第 1回学校保健委員会の主な内容』 

【意見交換から】 

 〇学校歯科医 しまぶくろデンタルクリニック 島袋鎮太郎先生より 

・仕上げ磨きが苦手な児童生徒については歯ブラシを当てる角度や強さへの配慮が必要です。困っ

ている時はかかりつけの歯科医や専門機関で歯磨きの指導を受けてください。 

・仕上げ磨きは歯磨き習慣を獲得するためにも小学生中学年くらいまで続けることを推奨します。 

 
〇PTA保護者代表より 

・自分の子どもも偏食があり、歯磨きが苦手なので大変参考になりました。また学校の給食の様子

なども知ることができるので、連絡帳を読むのも楽しみにしています。ありがとうございます。 

・学校の安全な環境について、丁寧に対応していただいていることがあらためて分かりました。 

 
〇清水栄養教諭より 

・肥満予防について、給食でも家庭の食事でも、1 食の食事及び間食の質と量に気を付けることが

大切です。１食の目安の栄養価や間食等について気になることがあればいつでもご相談ください。 

 

日頃から「安全・安心で温かな教育環境づくり」へのご理解ご協力ありがとうございます。  

次回の学校保健委員会は、令和８年２月下旬に予定しています。ご意見・ご質問、お困りのこと

等ございましたら、どんなことでも結構ですので、担任等をとおしてお気軽にお知らせください。 


